

- 1) Lee todos los párrafos
- 2) Arrastra los párrafos y colócalos ordenados en la columna de la derecha

Una mujer de Estados Unidos había estacionado el coche en el garaje de su casa sin usar freno de mano.

Una ambulancia la trasladó al hospital donde permanece en cuidados intensivos recuperándose de sus heridas.

Atropellada dos veces por su propio coche

La inclinación del suelo hizo que el coche se moviera y cuando la mujer pasó por detrás de él, la atropelló.

El automóvil que la atropelló siguió desplazándose hasta la cerca de la casa donde rebotó, cambió de dirección y volvió a pasar sobre ella aplastándole las piernas.

La víctima quedó en el suelo sin poder moverse. Pero lo peor aún no había llegado.

